
 
 

L’Écho de Barkmere – Mai 2021 
  
 
Voici un résumé de la dernière réunion du conseil municipal tenue le samedi 8 mai 2021 :  
 

➢ Encore une fois, le maire encourage tous les citoyens à se faire vacciner 

contre la covid dès que possible. La fin de la pandémie va arriver, si nous 

continuons nos efforts. 

 

➢ C’est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le décès de M. 

Paul Florence, époux de Donna Florence, ancienne conseillère municipale 

et membre très active de l’exécutif de l’APLÉ. Paul a été un ardent 

défenseur de la protection du Lac des Écorces et notre milieu de vie 

communautaire, auquel il a participé et aidé bénévolement durant de 

nombreuses années. Nous nous rappellerons son franc-parler, et s’il était 

très « direct » parfois, c’est qu’il aimait profondément le Lac. Au nom du 

Conseil, le maire adresse ses plus sincères condoléances à Donna et à 

toute sa famille. C’est une grande perte pour notre communauté, mais 

surtout pour eux. Il invite l’assemblée à tenir une minute de silence en 

mémoire de Paul. 

 

➢ La fin de semaine prochaine, soit les 15 et 16 mai, il y aura distribution 

gratuite d’arbres pour reboiser vos terrains et vos rives.  Les arbres sont 

offerts par l’OBV des Rivières Rouge, Petite Nation et Saumon.   Les arbres 

seront dans le garage de la ville et seront distribués sur une base de 

«premier arrivé, premier servi». 

 

➢ Le maire nous informe que les vieux abris à bateaux que la ville a 

récupérés de M. Gordon Miller et qui sont fermés temporairement, seront 

réparés.  Un inspecteur en bâtiment a relevé beaucoup de défauts 

structurels très importants et dangereux.  Il a donc été décidé de réparer 

les abris de toute urgence afin de stabiliser la bâtisse.  Plus tard cet été, le 

comité du débarcadère prendra une décision quant à son avenir. 

 
➢ Au sujet du nouveau service d’incendie qui remplacera la RINOL, nous 

sommes toujours en attente de la proposition formelle d’entente de la part 

de la Ville de Mont-Tremblant. 

 

➢ En ce qui a trait aux emplois d’été pour 2021 :  

a) nous avons réembauché Mme Kirstin Lachance afin de continuer 

son travail au niveau environnemental, notamment sur la qualité de l’eau.  

On augmentera ses heures pour faire d’autres travaux tels la protection de 

la bande riveraine, ainsi que la sécurité nautique. 



b) M. Frédéric Desjardins-Filion a été réembauché. Il sera préposé à 

l’entretien, à la surveillance de l’accès au lac, et aura les pouvoir d’officier 

conférés à l’inspecteur pour pouvoir l’assister correctement. 

c) M. Jake Erickson sera embauché à temps partiel afin d’aider 

comme préposé au débarcadère et aux vignettes nautiques. 

 
➢ M. Marc-Olivier Duchesne, conseiller municipal, nous informe que tel 

qu’exprimé lors du dernier Forum citoyen quant aux préoccupations de 

vitesse sur le chemin Barkmere et aux piétons inquiets de la proximité de 

la route, la ville achète un radar pédagogique afin de sensibiliser les 

conducteurs automobiles. 

 

➢ A la suggestion de Mme Kim Lamoureux, conseillère, cet été des plongeurs 

de la compagnie Aqua-plein Air viendront nettoyer le fond du lac des 

déchets de plastique, de caoutchouc, et de vieilles batteries.  Les 

plongeurs seront 3 semaines sur le lac. 

 
➢ Peu de points d’intérêts le mois dernier, au Conseil de la MRC, à part la 

présentation des états financiers annuels de 2020 par l’auditeur externe 

Christian Gélinas. La MRC est toujours en bonne santé financière, mais 

l’état du surplus est mince compte tenu des dépenses majeures qui vont 

arriver en 2022 et plus tard. 

 
 
Encore une fois, pour plus de détails, consultez les procès-verbaux du conseil 
municipal qui seront publiés sur le site internet de la ville une fois qu’ils seront 
entérinés, généralement au conseil municipal du mois suivant.   
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